

新春★おもちつき大会～！

年が明け、【2023年】になりました☆

お正月遊びの一つとして、1月6日にみんなでおもちつき大会をしましたよ。

本物！？のような臼と杵にみんな大喜びで、“やってみたい～！”と大盛り上がりでした！

さあ、おもちに見立てた小麦粉粘土を投入！ペッタン、ペッタンとついていきます😊



“もう、できているかなあ～？”と気になる様子♡



まだまだできてないね~もう少し!  
順番交代で、おもちをついていきます♪



さあ! もう一息!  
“がんばって、おもちをつくぞ~!” とやる気満々のみんなでした😊



そろそろできあがったかな～？  
どんな柔らかさなのかな～？と触ってみて確認♪



おもちができあがった後は…  
みんなで小さくちぎって、丸めたり、思い思いに形づくってみたい！



みんなで楽しんだおもちつき大会、一人ひとりと一っても集中して遊び込んでいました♪  
今まで、感触あそびがちょっと苦手だったお友だちも、まるで本物のようなおもちつき大会を楽しむこと  
で、触ってみようかなと手を伸ばしてみたり、小麦粉粘土の感触が気持ち良くて、手の平全体でぎゅっと握  
って楽しむ姿も見られていましたよ😊  
これからも季節ならではの楽しみを見つけながら、みんなで楽しんでいきたいと思います！